

## TEMPLO MAYOR



### F. BARTOLOMÉ

 SE CASA, NO SE CASA, se casa, no se casa... los que andaban inquietos sobre el futuro de **Enrique Peña Nieto** pueden dejar de deshojar la margarita.

SON MUCHOS los que tendrán que deshacer las maletas que tenían listas para asistir a la boda del año... **ien Toluca!**

CONTRARIO a lo que se había estado especulando, oficialmente el gobernador mexiquense no tiene previsto casarse con la célebre "Gaviota", **Angélica Rivera**... por lo pronto.

NO ES por hacerle la malaobra a los fanáticos de las historias rosas, pero la realidad es que una cosa es una cosa y otro cosa es una boda.

DICEN QUE lo que de verdad trae preocupados a los estrategas de Peña es que, pese a todo el dinero que se ha "invertido" en la imagen del gobernador, las cosas no están saliendo como esperaban.

Y ES QUE Peña tiene un altísimo nivel de reconocimiento por su peinado o sus amoríos... ipero no por alguna de sus obras o proyectos!

 DENTRO DEL gobierno calderonista hay más de un funcionario que tendrá una amarga **Navidad**.

ALGO QUE parecía una broma, se convirtió en una instrucción... lo que dejó a varios rechinando los dientes y arrastrando el lápiz en lugar de andarse asoleando en una playa.

DE LOS PINOS les llegó la orden de que, quien quiera, se puede tomar el asueto de fin de año... siempre y cuando deje listo el Plan de Gasto para el 2009.

LA COSTUMBRE era irse de vacaciones y, luego, a principios de año, sentarse a ver cómo diablos ejercer el presupuesto que tienen asignado.

PERO COMO este año la prioridad es impulsar el gasto muy probablemente habrá por ahí algún secretario de Estado que tendrá que recurrir al tradicional "Acapulco en la azotea".

 EL EMBAJADOR **Tony Garza** ya anda escuchando "**Las Golondrinas**".

ESTÁ PROGRAMADO que dejará la embajada de **Estados Unidos** a partir del 20 de enero. Y si bien se le va a echar de menos, más se le va a extrañar en la medida en que tarde en llegar su sucesor.

ALGUNOS analistas calculan que será hasta marzo cuando en la **Casa Blanca** se comiencen a barajar nombres del reemplazo del texano.

Y DE AHÍ a que **Barack Obama** nos mande un nuevo embajador, las cosas bien podrían irse hasta mediados de año. Así que va pa' largo.

 POR LO VISTO el espíritu de **Agustín Lara** se apoderó de **Fidel Herrera**, pues el veracruzano sigue en su idilio

LUEGO DE QUE la semana pasada le regaló a la administración calderonista el penal de **Papantla**, ahora ya le tiene otro lindo presente navideño para el área de seguridad pública.

ESTA VEZ se trata de la **Academia del Encebro**, en **Xalapa**, que será entregada a las autoridades federales para que la transformen en la **Academia Nacional de Custodios**, en la que se pretende formar a los nuevos guardias carcelarios.

NO ES POR andar de malpensados, pero ese Fidel algo quiere, seguro algo quiere.

